



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 232
29 de noviembre de 2023

Un turismo sostenible es posible

La Universidad Central del Ecuador fue el escenario para la presentación de uno de los espacios de análisis y discusión de gran relevancia para los destinos turísticos del país y la región. La 9na edición del Congreso de Turismo del Ecuador CONGRETUR 2023, fue avalada por la Facultad de Ciencias Agrícolas y convocó durante tres días a académicos, actores turísticos, nacionales e internacionales, representantes gubernamentales, estudiantes y la comunidad con la consigna de un turismo sostenible para Ecuador.

Con conferencias magistrales se abordaron temáticas relacionadas con estudios del territorio, operación turística, sobre patrimonio nacional y cultural del Ecuador, y administración turística y hospitalidad. Reflexiones alrededor del turismo post pandemia introdujeron el cuestionamiento sobre la importancia de definir si se afianza en la ruralidad o se fortalece la ciudad.

Otro de los temas discutidos fue la necesidad de promover un turismo con conciencia ambiental, sobre todo en los destinos afectados por la actividad minera que contribuyen a la pérdida de sus riveras y de potenciales áreas de destino turístico sostenible. Se destacó el trabajo comunitario en el que la promoción del turismo es un espacio de denuncia sobre la afectación ambiental.

Esta novena edición dio importancia al ámbito cultural, de patrimonio y a la necesidad de ahondar en el reconocimiento de la historia, la identidad, la cultura para el posicionamiento de productos tradicionales que han logrado situarse en el mundo como productos de denominación de origen, y que, trabajados desde el sector público y privado con el aporte de la academia, pueden construir cimientos para la marca país con resultados globales.

Como parte de estas estrategias innovadoras, se discutió sobre el uso imperativo de tecnología en nuevas formas de comunicar experiencia más que producto, como la telerrealidad y el uso de geoaplicaciones, así como la importancia de la geología en la promoción de un turismo sostenible derivada del entendimiento de su aplicación para mejorar la utilización del territorio, y planificar rutas mediante aplicaciones geoespaciales.

P.M

